

北見赤十字病院 臨床研修医の先生方と交流

第3回 北見での思い出づくりの集い



平成28年7月31日(日)、野付牛公園・イチイの森で「第3回北見での思い出づくりの集い」を開催。

1週間前の天気予報は「晴れ」でしたが、3日ほど前の予報から「晴れ時々小雨」に変わりました。雨に当たることを考えて、会場は夕陽ヶ丘通りの野付牛大橋の下に設置することになりました。

当会役員は夏の日差しが強い午前10時に現場集合。受付事務、買い物のチェック、炭焼きコンロの配置など、大忙しです。

北見赤十字病院の臨床研修医・前年参加の研修医を含めて16名、病院のスタッフ・21名と当会の会員・17名、総勢・54名が午前11時30分、公園に集いました。

道立新北見病院の大川医師が参加

昨年の集いにも参



加を戴いた、大川さん(当時、北見日赤の臨床研修医)は今年、4月から道立北見病院で医師として勤務しています。明日・8月1日、日赤の隣接地で開業を控え、多忙の所を参加してくださいました。

定刻にセレモニーが始まり。臨床研修医・病院スタッフ・当会スタッフの順に全員自己紹介をしました。

逢坂代表が「歓迎のことば」、開院前のお忙しい所を参加



戴いた道立北見病院の大川医師が「集いに参加して」、田辺副部長(北見赤十字病院・事務部)が「集いへのことば」をそれぞれ述べました。セレモニーの終わりに、イチイの森のモニュメントの前で記念撮影です。

オホーツク ビールで乾杯

橋の下の特設会場には、炭火コンロと段ボールで作ったテーブルのグループが9カ所作られそれぞれに市内の中学校の名前(例えば「南」